



Pressemitteilung

Berlin, 31. Mai 2024

BVG spendet zwölf Straßenbahnen in die Ukraine

Die Berliner Verkehrsbetriebe helfen ihren ukrainischen Kolleg*innen mit einer weiteren Spende. Deutschlands größtes Nahverkehrsunternehmen überlässt zwölf seiner letzten Straßenbahntriebwagen vom Typ „Tatra KT4D“ der westukrainischen Stadt Lwiw. Das dortige Verkehrsunternehmen, Lvivelektrotrans, erhielt in einer früheren Spende bereits Getriebe- und Ersatzteile für die Tatras von der BVG. Schon seit einigen Jahren sind in Lwiw Tatra-Fahrzeuge im Einsatz, die noch vor dem Krieg von der BVG verkauft wurden.

Henrik Falk, Vorstandsvorsitzender der BVG: „Wir hoffen, dass wir mit unserer Spende ein Stück weit dazu beitragen können, die Mobilität in Lwiw zu sichern und damit den Alltag der Menschen in dieser schweren Zeit zu erleichtern.“



Abtransport einer Tatra vom BVG-Betriebshof **Quelle: BVG/Jurek Hubert**

**Berliner
Verkehrsbetriebe (BVG)**
Anstalt des
öffentlichen Rechts
Holzmarktstraße 15–17
10179 Berlin
Tel. +49 30 256-0
www.BVG.de

Pressekontakt
BVG-Pressestelle
Tel. +49 30 256-27901
www.bvg.de/presse
pressestelle@bvg.de

Pressesprecher
Stefan Volovinis
Jannes Schwentu
Markus Falkner
Nils Kremmin

**Leitung Unternehmens-
kommunikation**
Maja Weighold





Pressemitteilung

Die Fahrzeuge vom Typ Tatra KT4D kamen in Berlin erstmals Mitte der 1970er Jahre zum Einsatz. Die letzten regulären Fahrten fanden 2021 statt. Die Fahrzeuge wurden zum Teil an Verkehrsbetriebe im Ausland verkauft, zwölf der letzten verbliebenden Exemplare (Baujahre: 1980–1986, modernisiert 1995–1997) nun in die Ukraine gespendet.